



**IAEA**

Organismo Internacional de Energía Atómica  
Átomos para la paz y el desarrollo

**64ª CONFERENCIA GENERAL**

---

## **RESUMEN DE LAS SESIONES**

### **celebradas el lunes 21 de septiembre de 2020**

**Pleno  
1ª sesión**

En relación con el punto 1 del orden del día provisional, “Elecciones para proveer los cargos de la Conferencia y nombramiento de la Mesa de la Conferencia General”, la Conferencia eligió por aclamación al Excmo. Sr. Azzeddine Farhane, Embajador y Representante Residente de Marruecos ante el OIEA, como Presidente de la Conferencia General en su sexagésima cuarta reunión ordinaria.

Con arreglo a una propuesta del Presidente, la Conferencia eligió a los delegados del Canadá, Chile, Filipinas, Indonesia, Libia, Malta y Montenegro como Vicepresidentes de la Conferencia. También con arreglo a una propuesta del Presidente, la Conferencia eligió como miembros adicionales a la Mesa de la Conferencia a los delegados de Dinamarca, Eslovenia, los Estados Unidos de América, Polonia y la República Bolivariana de Venezuela.

En relación con el punto 2 del orden del día provisional, “Solicitudes de admisión como Estados Miembros del Organismo”, la Conferencia aprobó por aclamación las solicitudes de admisión como Estados Miembros del Organismo presentadas por el Estado Independiente de Samoa y la República de Guinea.

En relación con el punto 5 del orden del día provisional, la Conferencia aprobó las disposiciones que figuran en el anexo del documento GC(64)/12 y el documento GC(64)/12/Add.1 para que la Conferencia pueda llevar a cabo su labor en las circunstancias actuales debidas a la pandemia de COVID-19.

En relación con el punto 3 del orden del día provisional, el Sr. Dennis Thatchaichawalit, Director General Adjunto de la Oficina de las Naciones Unidas en Viena, transmitió a la Conferencia General un mensaje del Secretario General de las Naciones Unidas, Sr. António Guterres.

En relación con el punto 4 del orden del día provisional, el Sr. Rafael Mariano Grossi, Director General, formuló una declaración.

En relación con el punto 6 del orden del día provisional, “Contribuciones al Fondo de Cooperación Técnica para 2021”, el Presidente hizo una declaración relativa a la prontitud en la realización de las promesas y el pago de las contribuciones al Fondo de Cooperación Técnica para 2021, lo cual ayuda en gran medida a la Secretaría a planificar el programa de cooperación técnica del Organismo.

La Conferencia inició el examen del punto 7 del orden del día provisional, “Debate general e Informe Anual de 2019”, y formularon declaraciones los delegados de Suecia, la República Islámica del Irán, Bosnia y Herzegovina, los Estados Unidos de América, China, el Perú,



**IAEA**

Organismo Internacional de Energía Atómica  
*Átomos para la paz y el desarrollo*

**64ª CONFERENCIA GENERAL**

---

la Federación de Rusia, Marruecos, el Sudán, Malasia, Kazajstán, Alemania (en nombre de la Unión Europea), Colombia, Jordania, Francia, Sudáfrica, el Japón, Austria, Lituania, Kuwait, el Canadá, la República Checa, Finlandia, los Emiratos Árabes Unidos, Dinamarca, Indonesia y el Brasil.

**Pleno  
2ª sesión**

La Conferencia reanudó el examen del punto 7 del orden del día, “Debate general e Informe Anual de 2019”. Formularon declaraciones Armenia, Filipinas, el Paraguay, Uzbekistán, el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, Suiza, la India, Namibia, San Marino, el Iraq, Estonia, Honduras, Nigeria, Burkina Faso, Egipto, los Países Bajos, Eslovenia, Portugal, Túnez, la Santa Sede, México, Singapur, España, Belarús, la Argentina, Noruega, Letonia, Polonia, Jamaica y Bangladesh. Los siguientes Estados Miembros ejercieron su derecho de réplica: Azerbaiyán y Armenia.